



Las evaluaciones y auditorías para los colaboradores de MSC afectados por la pandemia se seguirán efectuando a distancia

Marine Stewardship Council sigue permitiendo las evaluaciones y las auditorías a distancia allí en donde las restricciones por la COVID-19 impiden efectuar las auditorías *in situ*. El motivo es que el sector de los productos pesqueros sostenibles continúa sufriendo los efectos de la pandemia.

La decisión se basa en el estrecho seguimiento que MSC ha realizado a los efectos de las derogaciones aplicadas con anterioridad a los titulares de pesquerías y cadenas de suministro. Estará vigente desde el 28 de septiembre de 2020, hasta el 27 de marzo de 2021.

[El 27 de marzo de 2020 entró en vigor](#) una extensión de seis meses automática, sin precedentes, a los plazos que habitualmente se dan a las evaluaciones y certificaciones de MSC. Dicha extensión vence el 27 de septiembre de 2020.

En lugar de las habituales visitas *in situ*, los titulares de certificados de MSC van a poder seguir haciendo uso de las evaluaciones y auditorías a distancia durante otros seis meses allí en donde se estén aplicando restricciones nacionales, o locales, derivadas de la COVID-19, o allí en donde un evaluador independiente considere que hacerlas plantearían riesgos para la salud. En el caso de las evaluaciones iniciales de pesquería y de cadena de suministro para empresas que aún no tengan un certificado será necesario realizar evaluaciones de riesgo y revisiones adicionales. Las evaluaciones a distancia han demostrado su eficacia desde su implantación en marzo.

Los titulares del certificado de Cadena de Custodia que estén obligados a someterse a las auditorías laborales independientes [tienen aún hasta el 28 de marzo de 2021 para hacerlo](#) o, según la versión revisada del estándar, hasta la segunda auditoría (lo que sea posterior).

El Dr. Rohan Currey, Director de Ciencias y Estándares de MSC ha declarado:
"Muchas pesquerías y cadenas de suministro siguen afectadas por el impacto de la pandemia. Los titulares de certificados deben seguir cumpliendo los requisitos de los Estándares de MSC. Somos conscientes de que ello puede obligar a tener que tomar medidas alternativas para asegurar la sostenibilidad y la trazabilidad de los productos pesqueros."

Queremos tranquilizar a todos los que participan en nuestro programa en cuanto a que reconocemos las restricciones locales que afectan a muchos de nuestros colaboradores, y haremos todo lo que podamos para ayudar a nuestros colaboradores en estos tiempos sin precedentes. No obstante, debemos mantener la integridad de

nuestros programas globales de certificación para el beneficio a largo plazo de todos nuestros colaboradores.”

Todos los detalles de los cambios temporales efectuados a los procesos de evaluación y certificación están disponibles a través de [la web de MSC](#). En los próximos días, un equipo de MSC va a ponerse en contacto con las pesquerías, los organismos de evaluación de la conformidad y con los colaboradores que integran la cadena de suministros de productos pesqueros sostenibles para facilitarles más información. El resto de las actividades de MSC tales como la concesión de licencias para productos continuarán como de costumbre.

FIN

Datos de contacto para medios de comunicación de MSC España y Portugal:

Asun Talavera, responsable de prensa MSC España y Portugal, asun.talavera@msc.org | Tel.: + 34 918 31 59 63 | Móvil: +34 676 016 630

Información complementaria

Marine Stewardship Council (MSC) es una organización internacional sin ánimo de lucro. Nuestra visión es la de unos océanos llenos de vida en todo el mundo y que los recursos marinos estén protegidos para nuestra generación y para las futuras. Su sello azul de pesca sostenible y el programa de certificación reconocen y premian las prácticas pesqueras sostenibles además de ayudar a crear un mercado más sostenible para los productos del mar.

El sello azul de MSC sobre un producto significa que:

- procede de pesquerías que han sido certificadas en base al estándar de MSC, un indicador científico para la pesca sostenible con el medio ambiente.
- es de origen sostenible con trazabilidad garantizada.

Actualmente, más de 400 pesquerías en más de 35 países han obtenido la certificación de acuerdo con el Estándar MSC de Pesquerías, lo cual representa más del 15% del volumen mundial de capturas en el mar. Miles de productos pesqueros lucen el sello azul de MSC y están disponibles en más de 100 países.

El programa de MSC no podría existir sin los muchos pescadores de todo el mundo que trabajan para proteger a las poblaciones de peces, a los ecosistemas y a sus propios medios de vida. [Lea las historias de los pescadores que están trabajando duramente para proteger nuestros océanos](#).

Para más información visite msc.org o visite nuestras páginas en las redes sociales:

Visite nuestras páginas en las redes sociales:

